

# SIBERINDO

## Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cicurug Polres Sukabaumi Kegiatan Sambang Door to Door dalam Rangka Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.SIBERINDO.ID](http://SUKABUMI.SIBERINDO.ID)

Dec 18, 2024 - 11:38



BRIPKA DARMANTO, S.H Bhabinkamtibmas DS.  
6.77814,106.78562,5  
17/12/202

*Silaturahmi Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Cicurug Polres Sukabaumi Kegiatan Sambang Door to Door dalam Rangka Meningkatkan Keamanan dan Kewaspadaan Warga*

Dalam rangka meningkatkan hubungan silaturahmi dan keamanan di Desa Caringin, Bhabinkamtibmas setempat melaksanakan kegiatan sambang Door to Door System (DDS) . Kegiatan yang dimulai pada pukul 11.00 WIB ini berlangsung di Kampung Cibaregbeg, RT 001/002, Desa Caringin, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, dalam kesempatan tersebut, memberikan berbagai himbauan penting kepada warga. Di antaranya adalah kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang sering disamarkan dengan tawaran pekerjaan bergaji besar. Selain itu, warga diingatkan untuk lebih waspada terhadap cuaca ekstrem, seperti curah hujan tinggi yang dapat memicu longsor, banjir, dan angin puting beliung.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan roda dua maupun roda empat, demi menjaga ketertiban dan kenyamanan bersama. Dalam menyambut tahapan kampanye Pilkada Serentak Tahun 2024, Bhabinkamtibmas turut mengimbau agar masyarakat tetap menjaga kondusifitas wilayah dan tidak terprovokasi.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) dan ronda malam sebagai langkah preventif menjaga keamanan bersama. Tak ketinggalan, kegiatan ini juga mencakup sosialisasi mengenai ketahanan pangan, sejalan dengan program Asta Cita Presiden Republik Indonesia yang bertujuan untuk memajukan ketahanan pangan di tingkat desa.

Pelaksanaan kegiatan berlangsung aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Caringin dalam menjaga keharmonisan serta keamanan masyarakat setempat. Kegiatan sambang DDS ini diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan warga, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terjaga.